

Hier, le député Bataille n'est pas venu les mains vides à l'école Joliot-Curie

samedi 16.05.2009, 04:47 - La Voix du Nord



Le député Christian Bataille (au fond dans la classe) n'est pas un inconnu pour les écoliers.

| AULNOYE-AYMERIES |

Le député Christian Bataille était à l'école Joliot-Curie d'Aulnoye-Aymeries hier matin où il était venu remettre aux élèves de CM2 de la classe de M. Bertaux un ouvrage explicatif sur le Palais Bourbon intitulé « Marianne et le mystère de l'Assemblée nationale ».

Autant dire que l'accueil réservé au parlementaire par les enfants fut chaleureux. D'autant que le 6 mai, le député socialiste leur a fait découvrir l'Assemblée nationale. Et l'aventure n'en restera pas là puisque le 13 juin, Sara Ahmed Amraoui, élue par ses camarades jeune députée de la 22e siègera au parlement des enfants.

Ce n'est donc pas un homme politique inconnu que les élèves ont retrouvé hier. Et quand on sait que celui-ci avait un livre pour eux, il n'en fallait pas plus pour s'attirer la sympathie des enfants. Voilà trois semaines, ceux-ci ne s'étaient pas privés pour poser toutes les questions possibles au parlementaire. Ceci pour mieux comprendre le rôle de l'Assemblée nationale et de ceux qui y siègent. Christian Bataille appartient à la commission des Affaires étrangères. Il est l'auteur d'une loi sur le stockage des déchets nucléaires qui porte son nom, un domaine qu'il connaît bien et pour lequel divers gouvernements successifs, de droite et de gauche, l'ont mandaté pour différentes missions. • G. B.